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回 覧 
令和 2 年 6 月 6 日 

大道町内会 

会長 佐藤邦彦 

大道町内会だより（5月版） 

ようやく「新型コロナウィルス感染症」も少しではありますが「出口」が見えてきた気がします。 

しかしここで気を緩めることは出来ません。第 2波、第 3波の対策も念頭に置いておく 

必要があります。 

また、「コロナ」後はしばらくのあいだ、「非日常」の状況が続くとみられていますが、完全 

復活にはもう少しの辛抱というところでしょうか？ 

事業の関係者、学校現場の先生方のご苦労、また医療・介

護分野の方々のご尽力には本当に頭が下がる思いです。 

以下、5月の出来事や今後の予定をお知らせします。 

町内関係 

5 月 2 日 13 時より集会所にて役員会を開催、①5 月 30 日に延期した「令和 2 年度大道町内

会定期総会」は状況を鑑み「書面表決」方式とする、②5 月度地区長･班長常会は前

月と同様「資料の受け渡しのみ」、③例年の「夏祭り（天王祭、宵宮）」は中止、④

町内ＩＴ化、⑤ＡＥＤの導入、⑥六浦第三、第五公園愛護会の清掃活動、⑦大道小

学校拠点防災運営委員会」の運営委員、⑧国勢調査の協力者など多くの内容につい

て確認しました。 

      14 時 30 分より、常会時の配付資料仕分けを役員にて実施、終了後集会所の清掃を

行い、19 時より「地区長・班長常会」は書類手渡しにて終了しました。 

   17 日 10 時より集会所にて「定期総会」の「書面表決書」集計を実施、「有効投票全数承

認」の議決結果となりました。ご協力に対し誠にありがとうございました。 

   23 日 11 時から「町内ＩＴ化」の一環として「液晶プロジェクター」を購入、機能試験を

行い今後の活用方法などを討議、中でも、常会での活用や大型スクリーンを導入、

「ミニシアター」として大人も子供も喜ぶ上映会などのアイデアが出されました。 

   25 日 17 時より「集会所のインターネット環境構築」について、大塚商会担当者より説明

を受け、テレビ受信の J-COM との連携がベターとのアドバイスがあり、後日確認

することとしました。 

   27 日 大道町内会の「ホームページ」https://daido-net.sakura.ne.jp/を開設しました。 

    30 日 18 時より金沢区から委嘱を受けている「保健活動推進委員」「民生委員」「青少年

指導委員」「保護司」「スポーツ推進委員」「環境事業推進委員」の近況報告と予定

の発表があり、全委員から現況下、活動・会議は中止との報告がありました。 

      その後、三役会を行い、「新型コロナウィルス感染症」対策を討議、6 月 6 日の常会

は先月と同様「配付・回覧書類の手渡し」のみにて、従来の全体説明方式は回避する

こととしました。 

                                ←インターネット環境 

ミニシアター→                       

新型コロナウィルス対策中 

https://daido-net.sakura.ne.jp/
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590678675/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mcmFtZS1pbGx1c3QuY29tLz9wPTc3ODQ-/RS=^ADB1YBXoo2r_YxcLCAMtn3RHcpZm60-;_ylt=A2RiouUSg85ev2MABimU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590798974/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9rYXRvbW90b3JzLm5hZ295YS9ibG9nLz9wPTk2/RS=^ADBsX7Lk.PjDbqfS8Aojyv149K.QQ4-;_ylt=A2RCKw7.WNBeWSAAjhCU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1590799758/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9wdWJsaWNkb21haW5xLm5ldC9pbnRlcm5ldC1kZXNrdG9wLWNvbXB1dGVyLTAwMzAyNDkv/RS=^ADB6m6.rfOX4Kqny1.I.UQyduEX97E-;_ylt=A2RCMZIOXNBeaH0ADwiU3uV7
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行政関係  

5 月 11 日 金沢土木事務所の関係者が来所、7 月 10 日までの約 10 日間、環状 4 号線（大道小

学校前～池川クリニック前まで）の道路補修工事（夜間のみ）があるとのチラシを

入手しました。（町内掲示板 10 カ所に掲示済み） 

   19 日 11 時より取引先の三井住友銀行へ新会長名義の変更手続きに出向きました。 

   21 日 14 時より金沢土木事務所を訪問、「令和 2 年度公園愛護会補助金」の申請書類を提

出しました。 

   22 日 11 時より取引先の農協へ出向き、新会長名義の変更手続きを行いました。 

       12 時より区役所総務課防災担当へ出向き、「令和 2 年度拠点防災補助金」の申請書

類を提出しました。 

   27 日 10 時より横浜信用金庫へ出向き、新会長名義の口座を開設しました。今後は会計関

係を一本化する方向で検討しています。 

                       消火訓練の風景→ 

 

その他          ←六浦第 3 公園花壇 

① 5 月に「中止」になった各種イベント･会議は以下の通りです。 

1）20 日：金沢区連合町内会長会 

2）22 日：六浦西地区連合町内会長会 

3）23 日：六浦西地区フレンドまつり 

4）25 日：大道町内会防災プロジェクト会議 

5）27 日：新公園愛護会会長説明会 

6）27 日：社会福祉協議会定例会 

7） 1 日､15 日：すこやか体操､7 日、21 日カラオケ同好会 

②6 月以降の予定（状況によっては未定です。）        ＜平成 30 年フレンドまつりの一風景＞ 

＊5 月末時点では、おおよその予定は実施される見込みですが、すでに「中止」と決まった事項

は次ぎの通りです。(区関係は別紙)●6 月 13 日西地区子ども会総会●11 月金沢まつり花火大会 

上記実施にあたりご出席、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。 

他にも各種団体の役員、関係者多数の方々にはご活躍頂いております。        

おくやみ 

 (訂正) 2 月 24 日  村越 幸子 様  77 歳  68 班 

     2 月 28 日  栗原 クニ 様  90 歳  25 班 

謹んでお悔やみ申し上げます。 

今月のトピックス 

＊お困り事：家の裏の側溝が常に泥水が滞留していて、悪臭と虫が発生している!!! 

  ・・・早速「町内助け隊」が現場を見ましたが、確かにヘドロ状態であり対策が必要となり

ました。現地は隣の町内会のエリアとなっていて、法面（民地）から水が漏れ出てい

るため住民同士の話し合いを持ち解決策を探ってゆくこととしました。 

＊大道町内会ホームページ開設！・・・https://daido-net.sakura.ne.jp/  ぜひみてね！！！ 


